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Zitat von bogoahlsiega2007 

Des brauchst ned jetzt erst hier starten.

Des haben die Verantwortlichen mal wieder mit ihrer mangelhaften
Kommunikationspolitik verbockt.

Wenn man hinsichtlich eines so wichtigen Entscheids erst an der JHV beginnt
Stimmung zu machen, muss eben damit rechnen,dass das nicht durchgeht.

Wir haben ja ein paar Probleme mit den Entscheidungen.

Für mich PERSÖNLICH ist es ein stetiger Abwärtstrend. Anfang der 2000er waren wir
eine Institution in der Bundesliga. Dann wurde der Laden so intransparent das man
sogar die Fastpleite nicht mehr mitbekommen hat. Abstieg und Aufbauarbeit wurden
unter Meeske und Bornemann geleistet und man stieg, verdient aber durchaus auch
glücklich auf. Nach diesem Aufstieg wurde wieder alles an die Wand gefahren. Sportlich
lies man einen Lehrling ran und der durfte Fußballmanager in echt spielen. Seitdem
drehen wir uns dem Schicksal dritte Liga immer weiter entgegen. Keiner kommuniziert,
jeder will nichts sagen und dann erwartet man Vertrauen? Sicher nicht.

Wenn ich an diese Ausgliederungsaktion denke als Frau Wildermuth irgendwelche
Postings an Türen geheftet hat und man über dieses "Brainstorming" zu einer
Entscheidung pro Ausgliederung kommen wollte dachte ich mir: "Scheiße ist das ein
Kindergarten!" Für mich einer der wenigen Fehler die Meeske gemacht hat.

Das wir uns moderner aufstellen müssen sollte klar sein. Ich könnte mit einer Tradition
der Moderne durchaus leben. Aber nicht so rumgestümpert wie wir das seit Jahren
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machen. Weil alle anderen das auch tun machen wir es. Ohne Kern, ohne Gedanken
dahinter.

Alles anzeigen 

Corona blendest du ganz bewusst aus?

Die zwei Jahre mit Geisterspielen musst du bei unserer Kostenstruktur eigentlich getrennt
betrachten,

Wie hätte da eine Entwicklung möglich sein sollen?

Und bedingt durch diese Entwicklung wurden wir auch noch gezwungen 4 Mio zusätzliches
Kapital zu erwirtschaften.

Ich nenne das Mangelverwaltung.
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